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der Abgeordneten Huber und Kollegen 

Anfrage 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend ergänzende Anfrage zu der nicht ausreichend beantworteten Anfrage Nr. 3976/J 

vom 17.12.1992 

Da die in der Anfrage Nr. 3976/J vom 17.12.1992 formulierten Fragen von Ihnen nicht 

ausreichend beantwortet wurden (3905/ AB vom 9.2.1993), stellen die unterzeichneten 

Abgeordneten an den Herrn Bundesminister ftir Land- und Forstwirtschaft folgende 

ergänzende 

Anfrage: 

1. Inwieweit haben Sie Ihre Richtlinienkompetenz in Bezug auf die Strukturänderungen 

und die Funktionsparameter des Milchmarktes wahrgenommen und ausgeschöpft? 

2. Erscheint das Kontrollsystem innerhalb der Milchwirtschaft ausreichend, um eine 

möglichst konstengünstige und rationelle Abwicklung von Geschäften im Milch

produktenbereich zu gewährleisten? 

3. Wenn nicht, was haben Sie unternommen/seit Ihnen Mißstände und Kontrolldetizite 

bekanntgeworden sind? 

4. In welcher Weise haben Sie für ein operationales, kompatibles Kontrollsystem im 

BMLF und gegenüber der Milchwirtschaft vorgesorgt? 
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5. Wird durch die Geschäftseinteilung 1993 strukturell-organisatorisch, sowie durch 

. normative Regelungen materiell vorgesorgt, daß im bisherigen System der 

Milchmarktverwaltung den bisher bekannt gewordenen Mißständen und Mängeln 

vergleichbare Fehler, Mängel, Mißbräuche udgl. nicht mehr auftreten können? 

6. Wenn ja, in welcher Weise haben Sie diese Vorsorgen getroffen? 

Wien, den 14. Juli 1993 
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